

DIENSTJUBILÄEN



Bild: eing.

Markus Allemann

Heute feiert Markus Allemann sein 20-Jahre-Dienstjubiläum bei den AHV-IV-FAK-Anstalten. Der Jubilar arbeitet als Teamleiter im Team DMC in der Abteilung Zentrale Dienste.

Die AHV-IV-FAK-Anstalten gratulieren recht herzlich zum Jubiläum und wünschen weiterhin viel Freude und Erfolg im Beruf.

DIENSTJUBILÄEN

Heute feiert Alexandra Hoch ihr 15-Jahre-Dienstjubiläum bei den AHV-IV-FAK-Anstalten. Die Jubilarin arbeitet als Sachbearbeiterin in der Abteilung Invalidenversicherung.

Die AHV-IV-FAK-Anstalten gratulieren herzlich zum Jubiläum und wünschen weiterhin viel Freude und Erfolg im Beruf.